
 

 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION CLUB PAR 

VISIOCONFÉRENCE DU 25 JANVIER 2021. 

 

Ont participé : Tessa, Claire, Alain, Pascal, Jean-Pierre G, Angelo, Grégory, Éric, Johan, Thierry, 

David, Albert, et Jean-Paul. 

Excusés : Alain, Gérard (non équipé). 

Début de réunion 18h30. 

En préambule Jean-Paul souhaite la bienvenue à tous les adhérents connectés et se félicite de 

les voir aussi nombreux. 

1) Organisations de nos courses en 2021. 

-Tour de Montgé en Goële.  Avec Patrice Gudestre et Philippe Seguin, les présidents respectifs 
de Sevran et Gagny, co-organisateurs de l’épreuve 2020, nous avons étudié les résultats de la 
dernière édition, et notamment le nombre de participants dans les différentes catégories. Pour 
rappel : 75 partants en D1, 91 en D2, 58 en D3 et 37 en D4. De toute évidence notre course 
n’attire pas les D4, ils étaient aussi nombreux à Doué, le même jour. Dès lors, à quoi bon de 
continuer à proposer cette épreuve à cette catégorie, sachant qu’elle mobilise 4 motos (environ 
600 €), une voiture ouvreuse et une voiture suiveuse. 

L’idée est venue d’ouvrir le Tour de Montgé 2021 aux coureurs de 3è catégories FFC et juniors, 
en gardant la course D1, la course D2, et une course D3-D4, avec classements séparés. 

Voir le diaporama expliquant les parcours et distances des 4 catégories. 

https://photos.app.goo.gl/nqhqWqeXp6Fjxykt9 

Un classement du meilleur grimpeur sera effectué pour la course 3 et J. 

La date pour 2021 est arrêtée au dimanche 12 septembre. 

Pour infos, la subvention de 2150 € demandée à la Communauté d’Agglomérations Roissy Pays 
de France pour l’édition 2020 a été acceptée. La même sera demandée pour 2021. 

Néanmoins, si nous pouvions trouver des partenaires pour la prochaine édition, cela pourrait 
nous aider. Si vous avez des idées ou relations, n’hésitez pas à proposer. 

L’ACCTB Sevran et l’USM Gagny sont prêts à repartir avec nous en 2021. 

https://photos.app.goo.gl/nqhqWqeXp6Fjxykt9


-Course du Pin. Contact a été pris avec la municipalité du Pin pour reconduire l’organisation de 

la course nommée Prix Patrick Vedovati, en FFC. Les membres du conseil municipal sont 

satisfaits de la tenue de l’épreuve 2019, regrettant qu’elle n’ait pas eu lieu en 2020. Ils sont 

favorables à une organisation identique en 2021. La date a été arrêtée au dimanche 20 juin.  

Ainsi, comme tous les ans, le club aura à se mobiliser pour ces deux dates. Réservez votre 

dimanche. 

Le comité départemental Ufolep souhaite que nous organisions aussi une course dans cette 

fédération. Nous ne pouvons reconduire la course sur l’Aire des vents à Dugny, le parc étant en 

partie amputé par la construction du centre des médias des JO de Paris 2024. Reste à trouver 

un lieu et une date. Douy la Ramée ? Coulommes-Bouleurs ? Circuit Carole à Villepinte ? Ou 

ailleurs. 

2) Point sur l’activité VTT jeunes. 

Malgré le covid et le confinement de novembre, notre activité VTT jeunes n’a jamais connu 

autant de succès. Pour la saison 2020/2021, vingt et un jeunes sont inscrits et assidus aux 

entrainements tous les mercredis après-midi. 2 filles et 19 garçons, de 6 à 14 ans, répartis en 3 

groupes de valeur, encadrés par Angelo, JP Guinebert, JP Vigogne, Marc et Jean-Paul.  

Le club a entrepris l’achat de VTT pour mettre à disposition des jeunes qui n’en possèdent pas, 

conformément au contrat lié avec l’Agence Nationale du Sport qui nous a subventionnés dans 

ce sens. 

La liste de nos jeunes avec leur photo et visible sur le site du club, onglet « VTT jeunes ».  

3) Entrainements du club. 

Ils ont débuté dès la fin du 2è confinement le 20 décembre (9 présents). Puis les 26/12 (9 

présents), 3/01/21 (5 présents), 10/01 (8 présents), 17/01 (3 présents). La sortie du 24 a été 

annulée en raison de la météo. 

Merci à ceux qui font l’effort de venir à ces entrainements malgré des conditions climatiques 

parfois difficiles. Il est important de maintenir ce lien hebdomadaire, pour une bonne cohésion 

du groupe. 

Éric souhaite que nous nous soyons connectés à l’application « groupe track » afin qu’il puisse 

nous « tracker » avec Alain sur les sorties club, avant de nous retrouver sur le circuit. L’idée est 

intéressante. Gregory va voir le problème. 

4) Point sur les licences et les demandes de descente Ufolep. 

Toutes les licences FFC sont faites. Nous sommes 17 licenciés, nombre le plus élevé depuis 

plusieurs années. 

En Ufolep, nous sommes 33 licenciés, sachant que tous les jeunes vététistes y sont affiliés. 

Toutes les licences sont imprimées, elles seront distribuées dès que possible. Les cartons de 

catégories seront faits prochainement. 



David, Jean-Pierre G, Thierry et Philippe souhaitent descendre de 3è caté Ufolep en 4è. Le 

formulaire de demande de descente leur sera envoyé. A remplir et renvoyer à Jean-Paul qui le 

présentera à la prochaine commission technique départementale.  

5) Stage de printemps. 

C’est un projet qui est toujours en vigueur, mais compte-tenu de la situation sanitaire rien n’est 

encore engagé. S’il n’est pas possible de se rendre en Espagne, pourquoi pas dans le sud de la 

France ?  

Le sujet sera étudié dès que possible, en fonction de l’évolution de la situation. 

6) Dotation des survestes jaunes. 

Le bureau du club a décidé d’offrir à tous ses adhérents une surveste jaune floquée au nom du 

club, avec son logo. Veste un peu imperméable mais surtout utile contre le vent et le froid. Elle 

peut être aussi utilisée comme veste d’échauffement avec une course par temps frais. 

Elle fait l’unanimité de tous ceux qui l’ont portée. 

7) Infos, questions diverses et autres sujets. 

Création d’un groupe WhatsApp pour faciliter les échanges entre coureurs. 

Annulation des championnats Ile de France et national de cyclocross Ufolep. 

Le championnat national route Ufolep 2021 qui devait se dérouler en Seine et Marne se 

déroulera sur un autre site.  

Le championnat régional route pass’cyclisme FFC est prévu le13/06 dans l’Essonne. 

Ce sera tout pour aujourd’hui. Merci pour votre participation à cette réunion. 

Bonne route. Soyez prudents sur la route et sous le masque.  

Fin de réunion 20h. 

 

Jean-Paul, Secrétaire par intérim, en remplacement du secrétaire momentanément 

indisponible. 

 


